



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum 25.08. - 26.08.2022

Kriminalitätsgeschehen

Wohnmobil entwendet

Im Zeitraum 14.08.2022 08:00 Uhr bis 25.08.2022 15:00 Uhr entwendeten unbekannte Täter ein Wohnmobil Peugeot. Das Fahrzeug befand sich auf dem Parkplatz des Sportbades in der Helmut-Kohl-Straße. Bei dem Fahrzeug handelte es sich um einen Wohnmobilumbau. Im Fahrzeug befand sich Werkzeug und ein Verladesystem für Boote. Der entstandene Schaden beläuft sich auf ca. 23.000 Euro.

Versuchter Einbruch in Wohnmobil

Im Zeitraum vom 20.08.2022 13:00 Uhr bis 25.08.2022 13:00 Uhr versuchten unbekannte Täter ein Wohnmobil Fiat zu entwenden. Der oder die Täter versuchten gewaltsam in das Fahrzeug einzudringen und beschädigten dieses dadurch erheblich. Das Fahrzeug parkte in der Doppelreihe. Die Schadenssumme lag zum Zeitpunkt der Anzeigenaufnahme noch nicht vor.

Zerstört

Im Zeitraum 18.08.2022 bis 25.08.2022 10:30 Uhr zerstörten unbekannte Täter 22 Glasscheiben des ehemaligen Bahnhofsgebäudes in Mosigkau. Im Gebäude konnten mehrere Steine aufgefunden werden, welche als Wurfgeschosse dienten. Des Weiteren wurden im Gebäude mehrere Graffiti festgestellt. Eine genaue Schadenssumme liegt zum jetzigen Zeitpunkt nicht vor.

Verkehrsunfallgeschehen

Vorfahrt missachtet

In der Oranienbaumer Chaussee kam es am 25.08.2022 gegen 16:00 Uhr zu einem Verkehrsunfall, bei dem Sachschaden entstand.

Der 73-jährige Fahrer eines PKW VW Touareq befährt die Oranienbaumer Chaussee aus Richtung Friederikenplatz kommend, mit der Absicht nach links in die Wasserstadt abzubiegen. Im „Kreisel“ kommt es zur Kollision mit dem vorfahrtsberechtigten 59-jährigen Fahrer eines PKW VW Golf. Dieser befährt die Oranienbaumer Chaussee aus Richtung Mildensee kommend, in Richtung Friederikenplatz. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden beträgt ca. 4.000 Euro.

Kind verletzt

Am 25.08.2022 gegen 15:20 Uhr kam es im Ortsteil Mosigkau zu einem Verkehrsunfall, bei dem ein Kind leicht verletzt wurde.

Die 29-jährige Fahrerin eines PKW Nissan befährt die Orangeriestraße aus Richtung Köthen kommend, mit der Absicht nach rechts in die Wiljamstraße abzubiegen. Beim Abbiegen kollidiert sie mit dem im Einmündungsbereich befindlichen 9-jährigen Kind. Das Mädchen erlitt Prellungen und Abschürfungen und musste zur medizinischen Versorgung in ein Krankenhaus gebracht werden.

Fahrstreifen gewechselt

Am 25.08.2022 gegen 14:45 Uhr kam es auf der Askanischen Straße zu einem Verkehrsunfall.

Die 33-jährige Fahrerin eines PKW BMW befährt die Askanische Straße aus Richtung Steinstraße kommend, in Richtung Museumskreuzung. Als sie vom rechten in den linken Fahrstreifen wechselt, kollidiert sie mit der auf gleicher Höhe befindlichen 30-jährigen Fahrerin eines PKW Renault. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden beträgt ca. 1.800 Euro.

Kradfahrer leicht verletzt

Im Ortsteil Kleinkühnau kam es am 25.08.2022 gegen 07:20 Uhr zu einem Verkehrsunfall, bei dem eine Person leicht verletzt wurden.

Die 24-jährige Fahrerin eines PKW VW befährt die Hauptstraße aus Richtung Am Vorwerk kommend, in Richtung Aken. Dabei hat sie die Absicht, nach links in eine Grundstückseinfahrt zu fahren. Beim Abbiegen kollidiert sie mit dem überholenden 61-jährigen Fahrer eines Kraftrad Harley-Davidson. Durch die Kollision der beiden Fahrzeuge wurde der Kradfahrer leicht verletzt und musste zur medizinischen Versorgung in ein Krankenhaus gebracht werden. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden beträgt ca. 8.500 Euro.

Sonstiges

Zuckertütenaktion

Das neue Schuljahr hat begonnen und für alle Verkehrsteilnehmer heißt es jetzt noch mehr Vorsicht im Straßenverkehr walten zu lassen.

Auch in diesem Jahr wird die Polizei im Rahmen der Verkehrssicherheitsarbeit eine „Zuckertütenaktion“ gestalten.

Schüler und Schülerinnen zweier Dessau-Roßlauer Grundschulen wurden ausgewählt, gemeinsam mit der Polizei eine Aktion zur Stärkung der Sicherheit im Straßenverkehr durchzuführen.

Die Kinder übergeben an Fahrzeugführer Infomaterial zum richtigen Verhalten im Straßenverkehr. Dies geschieht in Form einer Zuckertüte, um auf „süßer“ Art an den Schulbeginn zu erinnern.

Die Aktionen finden am,

- Montag, den 29.08.2022 um 07:00 Uhr an der Grundschule Roßlau in der Waldstraße

- Dienstag, den 30.08.2022 um 07:00 Uhr an der Grundschule Kühnau in der Hauptstraße

statt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de